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（千葉市第 47地区町内自治会連絡協議会） 

 

幕張ベイタウン自治会連合会 平成 2７年度第 3回定例会合議事録 

 

司会 遠山会長  

書記 沼澤（Pt６） 

 

１．開催日時    平成 27年 8月 9日（日） 19：00～20：30 

２．場 所      幕張ベイタウン連携センター（旧子どもルーム） 

３．出席者     名前は末尾に記載  

４．催事についてのお知らせと協力依頼、報告事項 

（１）幕張海浜公園（上岡さん） 

 ① SUMMER SONIC2015/SONIC MANIA 

   ・千葉市集客課報告に別記 

 ② 花と緑の講座 

  ・9月 27日 10：00～12：00 パークセンター 

 ③ ベビーマッサージ教室 

  ・9月 9日（水）開始 

  ・毎水曜 14：00～15：30 （全三回） パークセンター 

 ④ 朝市 9月 26日（土） 

  ・規模を拡大した企画を検討中 

 ⑤ 10月以降の行事予定 

  ・トップアスリートとスポーツ体験 

  ・オータムフェア 

  ・パパとママのベビーマッサージ 

  ・仮設ドッグラン 

  ・11月開催予定で、見浜園 25周年記念のイベントを企画検討中 

  《質疑》 

  ・公園の催事に際した問題と対応 

   a酔っ払いの問題については、パトロールを実施 

   b風向きにもよるが臭いの問題については大型扇風機を導入して拡散することで緩和 

  ・ウォーターラン開催に際した問題と対応 

   a音の問題については、業者が音量調整 

   bゴミの問題については、パトロールを実施 

   cテント設置による芝の損傷の問題については、雨の多い時期を選んでオーバーシー 

    ド（洋芝、日本芝）を実施 



 

2 

 

   d開催場所については、今後、公園の海側のエリアで実施することも検討する. 

       （今回は、イルミネーションと同じ時期の企画だったので開催に応じた） 

（２）千葉市集客観光課（秋田さん） 

 ① 第 37回千葉市民花火大会 

  ・30万人の参加があったが、重症搬送者は発生しなかった。 

  ・降灰による怪我が発生した。 

  ・交通委員会からの意見も踏まえて次年度に反映するよう検討する。 

  ・今年度で 4回目の開催となるが、今後開催場所として定着し、事件・トラブルが増え 

  ることが予想されるので皆様からの注意喚起をお願いする。 

       ・駐車場出入り口の駐車、二重駐車への対応は、警察や主催者側に委ねる。 

       ・トイレの設置数を増やすことの検討が必要 

       ・シーサイド側道路の交通整理が必要 

       ・その他、交通委員会の意見を千葉市側に伝えることで改善を図る。 

 ② SUMMER SONIC2015/SONIC MANIA（大野さん） 

  ＜スケジュール＞ 

   ・設営：8月 4日～13日 

   ・リハーサル：8月 14日 幕張メッセ 

   ・開催：8月 15日・16日 QVCマリンフィルド・幕張メッセ 

   ・撤去：8月 17日・18日 QVCマリンフィルド・幕張メッセ 

     ＊8月 17日以降のマリンスタジアム近辺の通行制限について各街区で案内を掲示 

  ＜マップ＞ 

   ・観客用にステージは 9か所の設置 

   ・有料ステージ（4か所）ビーチステージ、マリンステージ、ガーデンステージ、シ

ーサイドビレジ 

   ・無料エリア（5か所）では、飲食物、グッズ販売等で出店する。 

       ＊リハーサル日、開催日の音の問題については、要望に応じて主催者側で検討し調整 

                           TEL 事務局 043-296-1227 

   ＊次年度以降の会場の拡大は、2016年度については 2015年度と同じ会場設置の予定 

  ＜催事本体＞ 

   ・県でベイエリアの活性化の一つとして SUMMER SONICを開催し 15年目となる。 

   ・8月 15日・16日が開催日 

   ・8月 14日（金）16：00から幕夏祭としてプロアーチストの公演（3部構成）開催 

   ・8月 17日朝、クリーン運動として海浜から浜に向かって清掃 

  《質疑》 

   ・出入口側のステージのスピーカーの方向は、下向きにする等の注意をしてほしい。 

   ・ベイタウン内の騒音測定を行う場合は管理組合を通じて依頼をするので、各棟に 
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    協力をお願いする。 

  ③ VAMPSLIVE2015 

  ・設営：8月 17日～21日 

   ・通しリハーサル：8月 21日と開催日の日中 

            SUMMER SONICの地図でビーチステージの場所） 

  ・開催：8月 22日と 23日 

  ・撤去：8月 23日 20：30以降 

  ・花火：8月 22日・23日の 20：30から、約 300発 

  《質疑》 

  ・音声については、フリーエリア（無料）のスクリーン設置に伴うスピーカーの向きに 

    よっては、ビーチテラス、マリンフォートが特に影響を受けることが予想される。 

    主催者側には、フリーエリアのピーカーを下に向けるなどの対応をお願いしたい。 

   また、高層階は音を遮蔽する樹木がないので心配される。 

  ・問い合わせ対応用 TEL     運営本部 043-306-2280 （開設 8月 21日～23 日） 

  ・過去、運営本部に電話して取り合ってくれないケースがあったので注意をお願いする 

 

５，議事 

（１）マリンデッキの安全対策について 

自転車走行に対する安全対策は、啓発活動を進めることとし、障害物は設置しない旨で 

千葉市土木事務所に回答を提出した（8月 5日）。 

（２）各委員会報告 

①防災委員会 

 ・7月 25日 避難所運営委員会拡大合同会議を打瀬中学校で開催され、防災の取り組 

  み事例を共有した。 

    小中学校の校長、教頭及び、千葉市/美浜区担当職員、市の直近要員、各街区代表、 

    防災委員等 65名が参加 

 ・8月 30日 千葉県、千葉市合同防災訓練に参加予定 

    各街区の指定避難所確認を目的とした掲示物を配布するので、各棟で掲示をお願い  

    する 

②交通委員会 

 ・8月 1日の花火大会に際して、17：00～18：30 パトロールを 3チームで実施 

  今年度は、イオンモール屋上などに人が流れたため、昨年より、迷惑駐車は減った 

  感がある。今後も問題がある場合は、2016年度開催に向け千葉市側に改善対応を呼 

  びかけるので、その際の資料として、写真、コメントの報告をお願いする。 

    駐輪対応については、ビーチテラス側をガードするためロープを張った。また、コ 

    ーンにもテープを張って対応したが、テープが巻きあがる事例があり、今後、対応 



 

4 

 

    方法を考えたい。 

    迷惑駐車同様、写真、コメントの報告をお願いする。 

    今回、ビーチテラス側からのクレームはなかったが、駐輪等で問題があった場合、 

    意見をお願いする。 

③防犯委員会 

 ・8月 1日の花火大会後、2グループでパトロールを実施したが大きな問題はない。 

 ・気になったこと 2点共有する。 

  ○第 7公園付近で宴会（住民か、住民以外かは不明）が行われていたが、クレーム 

   に至っていない。 

  ○22時以降に小中学生を見かけたが、補導の対象になるので保護者も気をつけて 

   ほしい。 

 ・7月 27日に開催された美浜区安全会議からの配布物を防犯委員に配布したので、対 

  応をお願いする。 

 （会議内でベイタウンの防犯意識が低い旨の発言があったが、街の作り方を知らずに 

  発言に至ったと考えられる。残念であったが、指導については真摯に受け止めたい。） 

④特別委員会 

 ・スポーツ振興会：10月 3日 ソフトボール大会を開催予定であり、改めて案内する。 

 ・敬老会：9月 23日午前中  

     対象者（75歳以上）には、案内状を送付済（8月 8日） 

     ＊ベイタウン内は、約 550名が対象で、毎年、150名程度が参加 

     ＊配布された弁当を持ちかえるようアナウンスが行われるが、参加者同士で 

      一緒に食べたいという希望が出ている。 

        しかし、公共施設内の飲食を認める場合は少ないので、この希望は、ご意 

        見として伺うところとするのでご理解をいただきたい。       

 ・ベイタウン商店会：8月 29日 15：00～20：00 夏祭 

               （荒天の場合、8月 30日に順延） 

（３）ベイタウン協議会報告  

  ①協議会総会議 7月 18日 14：00に実施 

  ②第 5回作業部会議事報告 

 ・8月 9日 15：00～17：00で実施 

   ・道路照明のＬＥＤ化については、電球とポールのヘッドを交換することで調整が進 

    められているが、景観に相応しいものであるように千葉市側に依頼をしている。 

    8月中に選定される受注業者から、9月下旬～10月上旬のスケジュールで説明する 

   ・電球等を交換をするのはやむを得ないが、デザインは、景観委員会で検討を行う。 

③ワークショップ 9月 5日 14：00～16：00 

   ・各棟に配布物を依頼するので参加協力をお願いする。 
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（参考） 

7月中旬、各棟自治会代表者宛に、千葉市地域安全課長及び、美浜区役所地域振興課 

長名で書類「防犯灯のＬＥＤ化事業の申込み」が郵送されている。 

本書類は、自治会或いは、管理組合が管理する防犯街路灯が対象でベイタウン内に該当 

する設備はないので、各棟自治会からの回答は不要であることを確認した。 

（４）その他共有・相談事項 

  ①自治会連合会ホームページについては、10月公開予定で業者と調整中 

②印刷機については、コピー機（ZELOX）に変更した。各棟宛に利用者用カードを配布す 

   る準備をしているので、少々時間をいただきたい。 

   緊急の利用については、百瀬さんと相談・調整していただきたい。 

  ③美浜区民フェスティバルが 10月 4日に予定されているが、駐車場管理要員を 5名に 

   依頼する。輪番制としているので、該当者には、9月中に連絡する。 

④ゴミ廃棄の際に 20L袋を使用するとゴミ廃棄ボックスが詰まり、修理対応でコストが 

   かかるケースが発生している。 

   →10L袋で廃棄をするなどの対応で解決する方法もあるが、モラルの向上で対応する 

    ことも考慮し解決に導いてほしい 

  

以上  

                                                       

 


